

## Ax-Les-Thermes. Objectif : défendre les chats errants



La nouvelle association Chats libres, œuvre pour nos amies les bêtes. / DDM

Publié le 22/11/2008

Cela peut paraître curieux, une nouvelle association est née à Ax-les-Thermes, Chats libres. Depuis de nombreuses années, le docteur Gérard Balista, qui s'occupe des chats en liberté, rêvait d'une association. Son rêve est maintenant exaucé. Il a longtemps travaillé, parfois seul, et depuis quelques jours, l'association Chats libres est opérationnelle et lui apporte une aide précieuse.

Son but : stérilisation, tatouage, suivi sanitaire et alimentaire, lutte contre les mauvais traitements et l'abandon. Dans un premier temps, l'association veut concentrer son action sur deux sites, La Lauzeraie et La Condamine.

A nouvelle association, nouveau bureau, il est composé comme suit :

Président : Pierre Obiols ; vice-présidente : Pierrette Doussier ; trésorière : Françoise Moulia ; secrétaire : Gérard Balista ; membres : Raymond Fauvet, Monique Duris, Anne-Marie Anglade et Maria Olive.

Le bureau tient à remercier l'ancienne municipalité et Jean Saint-Félix pour l'achat de la cabane en bois située à l'entrée du parking du Couloubrou. Pierre Peyronne, maire d'Ax, a salué cette excellente initiative. Personnellement, il a adhéré à l'association et il ne fait aucun doute que lors de l'attribution des prochaines subventions il aura une pensée... généreuse pour Chats libres.

Les chats errants dans la cité est un véritable problème. Les amis des bêtes espèrent vivement que ceux qui les abandonnent sans trop de scrupules rejoignent l'association et comme le précise le président : « Mieux vaut aider qu'abandonner. »

La Dépêche du Midi